

PAN pide a Sheinbaum no difundir revocación

Diputados la exhortan a respetar veda sobre consulta y trabajar en pendientes en CDMX

HÉCTOR CRUZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El presidente del PAN capitalino, Andrés Atayde Rubiolo, pidió a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, ponerse a trabajar y dejar de violentar la ley al promocionar la revocación de mandato durante la veda electoral.

"Exhortamos a la jefa de Gobierno a que gobierne, en lugar de estar violando sistemáticamente la ley. Mucho tiene que resolver aquí en la capital, ya que vivimos en la administración del terror: mal uso de ivermectina, Línea 12, violencia en albergues públicos, incremento del agua en 165 colonias y caída del empleo, entre otros", denunció el panista.

Por ello, este martes presentó una queja ante el INE por uso de recursos públicos para difundir la consulta de revocación y logros del gobierno federal, "con la clara intención de influir en la decisión de las y los ciudadanos, a pesar de estar prohibidos por la ley".

Acompañado del diputado Diego Garrido López; del representante del PAN ante el INE, Víctor Hugo Sondón, y Andrés Sánchez Miranda, representante ante IECM, Atayde Rubiolo dijo que en lugar de violentar la ley promocionando la consulta, "la doctora Sheinbaum debería ponerse a trabajar a favor de las y los capitalinos", dijo.

En su oportunidad, Garrido López afirmó que la difusión de un comunicado de gobernadoras y gobernadores de Morena para destacar logros del gobierno federal, no solamente viola el Artículo 35 Constitucional, sino también la Ley de Revocación de Mandato y promocionar la consulta de revocación.

"Representa un acto desesperado para ocultar la lluvia de escándalos de los gobiernos local y federal, que tratan de ocultar con comunicados y el uso falso de las instituciones públicas del Estado, operando a su favor para perseguir opositores y periodistas", comentó el legislador. ●



El PAN se quejó ante el INE por uso de recursos públicos para promocionar la consulta.



Presentan queja ante el INE contra jefa de Gobierno

GENOVEVA ORTIZ

Representantes del PAN en la Ciudad de México presentaron ante el Instituto Nacional Electoral (INE) una queja contra la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por violar la veda electoral, en el marco del proceso de Revocación de Mandato.

El presidente del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde Rubiolo declaró que la funcionaria ha incurrido en una persistente y sistemática difusión de la propaganda gubernamental. Mencionó, que el pasado 9 de febrero, la doctora Sheinbaum realizó la convocatoria al Encuentro de Mujeres por la Cuarta Transformación.

Acompañado por diputado local, Diego Garrido; el representante de Acción Nacional ante el INE, Víctor Hugo Sondón, y el representante del PAN ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECD-MX), Andrés Sánchez Miranda; el líder del PAN CDMX mencionó que el 12 de febrero, la funcionaria manifestó su apoyo a la Reforma Eléctrica presentada por el Presidente de la República.

Asimismo, el 13 de febrero, publicó un comunicado, suscrito por diversos gobernadores de la llamada Cuarta Transformación, en el cual difunden supuestos logros, programas, acciones, obras y medidas; además, de mencionar explícitamente el proceso de revocación de mandato.

Atayde Rubiolo señaló que la queja presentada ante el INE es por violación de la veda electoral y uso de recursos públicos para la promoción y propaganda del propio proceso de Revocación de Mandato, a través de mensajes que intentan influir explícitamente en la opinión de la ciudadanía.

"Por si esto fuera poco, con total cinismo y ante una pandemia que ha rebasado a las autoridades en todos los sentidos, se asegura en este comunicado, que ningún mexicano o mexicana se quedó sin una cama de hospital para ser atendido por el Covid-19, y en la absoluta ilegalidad, el desplegado menciona expresamente que la revocación de mandato es una supuesta promesa cumplida por la Cuarta Transformación", declaró Atayde Rubiolo.

"Exhortamos a la Jefa de Gobierno a que gobierne en lugar de estar violando sistemáticamente la ley. Mucho tiene que resolver aquí en la capital, ya que vivimos

en la administración del terror, como fue la distribución de ivermectina usando a los capitalinos como conejillos de indias; la línea 12, donde a la fecha no hay responsables; la violencia en albergues públicos, incremento del agua en 165 colonias y caída del empleo, entre otros".

Atayde Rubiolo dijo que en lugar de violentar la ley promocionando la consulta y difundiendo logros del gobierno federal, la doctora Sheinbaum debería ponerse a trabajar a favor de las y los capitalinos.

Presidente del PAN declaró que la funcionaria ha incurrido en una persistente y sistemática difusión de la propaganda gubernamental



PAN CDMX acusa que Sheinbaum Pardo viola la ley ante veda electoral

<https://www.diariodemexico.com/index.php/mi-ciudad/pan-cdmx-acusa-que-sheinbaum-pardo-viol-a-la-ley-ante-veda-electoral>

Por Redacción, 15 Febrero, 2022 / Foto: PAN-CDMX

Ciudad de México.- El presidente del Partido Acción Nacional en la capital (PAN-CDMX), Andrés Atayde, acusó que la jefa de Gobierno, Claudia Shienbaum está violando las leyes al promocionar la Revocación de Mandato durante la veda electoral.

"Exhortamos a la Jefa de Gobierno a que gobierne en lugar de estar violando sistemáticamente la ley. Mucho tiene que resolver aquí en la capital, ya que vivimos en la administración del terror: mal uso de ivermectina, línea 12, violencia en albergues públicos, incremento del agua en 165 colonias y caída del empleo, entre otros".

Ante las sedes del Instituto Nacional Electoral (INE), el presidente del PAN-CDMX, Andrés Atayde, junto con el diputado Diego Garrido; y el representante del partido ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Andrés Sánchez Miranda, protestaron ante las actitudes de la jefa de Gobierno.

"[Sheinbaum Pardo] debería ponerse a trabajar a favor de las y los capitalinos", destacaron los panistas.

Atayde Rubio señaló en las instalaciones del INE que presentaron una queja ante el presunto uso de recursos públicos por parte del gobierno local para difundir la consulta de Revocación de Mandato. Además, de difundir y promocionar presuntamente, "los logros del gobierno federal con la clara intención de influir en la decisión de las y los ciudadanos, a pesar de estar prohibidos por la ley".

El legislador Diego Garrido apuntó que la difusión de un comunicado de los senadores de Morena en apoyo al gobierno federal viola el artículo 35 de la Carta Magna, y también la Ley de Revocación de Mandato, ya que promociona esta acción política.

"Representa un acto desesperado para ocultar la lluvia de escándalos de los gobiernos local y federal que tratan de ocultar con comunicados y el uso falso de las instituciones públicas del Estado, operando a su favor para perseguir opositores y periodistas", agregaron los panistas.

!!De manera constante la Jefa de Gobierno ha violado la ley para promocionar la revocación de mandato a pesar de la veda electoral.

"Ha sido reiterado y sistemático como la jefa de gobierna está operando a favor de la investidura presidencial, lo hizo el domingo con su comunicado y ayer en su conferencia. No podemos permitir eso cuando está ocupando más de 500 millones de peso para difundir su imagen y la del Presidente de la República en el proceso de revocación del mandato".

El representante ante el INE, Víctor Hugo Sondón, advirtió que cada vez que una autoridad de cualquier nivel de gobierno y de cualquier partido político violenta el marco jurídico, el PAN presentará la denuncia correspondiente.

“Vamos a denunciar puntualmente. No terminan de entender que la Revocación de Mandato es una solicitud libre de las y los ciudadanos cuando pierden la confianza de sus gobernantes y siguen insistiendo en que es una ratificación de mandato. La manipulación es el sustento diario de Morena”, sostuvo.

